

NACIONAL

POLÍTICA Y SOCIEDAD

REGISTRA SALUD 4 MIL 415 CONTAGIOS MÁS DE COVID-19 Y 22 FALLECIMIENTOS

Baja. La pandemia continúa y ayer la Secretaría de Salud reportó 4 mil 415 contagios más de coronavirus en las últimas 24 horas, que suman 7 millones 46 mil 220, y otras 22 defunciones, que acumulan 329 mil 652. No obstante, destacó que en la semana pasada se reportaron, en promedio, sólo mil 507 contagios y dos defunciones por día.

Editor: Alonso Jiménez Coordinador de Información: Mario Carbonell Coeditores: Antonio Ortega y Sergio Bibrasca Coeditora Gráfica: Lydia Ramirez Diseñadora: Pamela Alvarez

TEMA EJÉRCITO LOS DIVIDE

El PRI ignora los amagos de AN y PRD de deshacer Va por México

Apoyará su bancada iniciativa de la diputada De la Torre para que continúen FFAA hasta 2028 en seguridad pública

El país no está preparado para que el Ejército se retire de las calles, afirma Moreira

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

El PRI ignoró ayer los amagos de las dirigencias del PAN y PRD de deshacer la coalición Va por México, si mantiene su iniciativa de reformas para que el Ejército se mantenga las calles hasta 2028.

“El PRI no recibe ultimátum ni acepta órdenes ni de aliados ni de adversarios. Siempre vamos a construir, en unidad y convicción, por el bien de México”, respondió el dirigente nacional del partido, Alejandro Moreno.

Desde sus redes sociales, contestó al PAN y PRD que “el PRI siempre está del lado de las familias mexicanas; ante la ineptitud de Morena tenemos que tomar decisiones pensando en el futuro de México”.

El coordinador del partido tricolor en la Cámara de Diputados, Rubén

“El PRI no recibe ultimátum ni acepta órdenes ni de aliados ni de adversarios. Siempre vamos a construir, en unidad”

ALEJANDRO MORENO / Líder nacional del PRI

Moreira, afirmó que los estados y el país no están preparados para que el Ejército vuelva a sus cuarteles en 2024, como se propuso en la reforma constitucional de 2019.

Por eso, adelantó que su bancada

DECISIÓN DE LAYDA

ALITO YA NO FUE TEMA AYER EN EL MARTES DEL JAGUAR

CAMPECHE.- Para no poner en riesgo una resolución que le permita al gobierno de Campeche actuar con libertad, ayer en el *Martes del Jaguar* no se tocó a Alejandro Moreno, exgobernador y líder del PRI.

Así lo anunció la gobernadora Layda Sansores, luego de que un día antes publicara en sus redes sociales un llamado al líder nacional del PRI, al exdirigente estatal tricolor y diputado local, Ricardo Medina, y al diputado federal Pablo Angulo, para que estuvieran muy atentos, pues los mencionaría en el programa.

Asimismo, Sansores, en un comunicado en redes sociales, anunció que sostuvo una larga reunión con su abogado y fue ahí donde se decidió no tocar el tema Alito.

—Lourdes Alonso Parrao/Corresponsal

“Si no hacemos algo, los ciudadanos en 2024 se van a quedar sin la protección del Ejército, eso es lo que va a pasar y son momentos en los que hay que tomar decisiones; si no las toman los demás y si no la toma Morena, nosotros estamos proponiendo que si eso lo vota en contra Morena, ellos serán responsables del futuro de este país”, alertó.

Sobre el ultimátum del dirigente del PAN, Marko Cortés, sostuvo que “está en su derecho de hacerlo, pero nosotros estamos votando por México y espero que no se rompa la coalición y que reflexionemos, porque cada partido tiene ciertas individualidades y ciertos intereses”.

“Yo esperaría que el PAN y PRD nos acompañaran en esto, porque tanto en los gobiernos del PRI como del PAN se hizo uso del apoyo de las Fuerzas Armadas y la sociedad lo quiere”, dijo y anticipó que “jamás me atrevería a pedirle a un diputado que retire una iniciativa”.

Admitió que con el PAN y PRD “no hemos platicado” sobre esa iniciativa y les pidió “medida”, porque “no va en contra de la moratoria”. Adelantó, incluso, que confía en que los senadores del PRI la apoyarán.

A su juicio, y a pesar de las advertencias de los dirigentes del PAN y el PRD, la coalición Va por México no corre peligro. “Ya veremos cómo transcurre todo esto, pero la coalición va caminando muy bien y vamos a ganar en 2023 y 2024”, aseguró.

“La pregunta es si México está preparado para tal situación; es decir, la pregunta es si en 24, ¿los gobernadores ya no van a necesitar al Ejército? Esa es la pregunta”, estimó.

Rechazó que se trate de una “moneda de cambio” con Morena por el futuro y el perdón del dirigente del PRI, Alejandro Moreno, acusado de enriquecimiento ilícito: “No hombre, es sólo una prórroga”.

“Vamos a mantener las circunstancias como están por cuatro años más de lo que se señala en la reforma de 2019, porque millones de mexicanos están tranquilos si patrulla el Ejército y nosotros no somos irresponsables”, insistió.

Después de las afirmaciones del dirigente del PRD, Jesús Zambrano, en contra del PRI por su “traición” a los compromisos de Va por México, y que si avanza su iniciativa la alianza “ya no tiene ningún sentido”, el coordinador perredista en San Lázaro, Luis Espinosa, metió reversa y aclaró que “no podemos acompañar esa iniciativa; el PRD siempre ha ido en contra de la militarización, pero la coalición sigue firme, sólo que nosotros votaremos en contra de la propuesta. Respetamos la decisión del PRI, seguimos caminando juntos”.



MENSAJE. Líderes parlamentarios de la Cámara de Diputados, ayer.